

Periódico: El Economista.

Título: Vacaciones, desempleo y competitividad.

Tema: Trabajo.

Referencia: López Chávez, L. (Abril,02,2021). Vacaciones, desempleo y competitividad. [Editorial]. El Economista. Recuperado de: <https://bit.ly/2UW36vt>

Resumen:

Vacaciones, desempleo y competitividad.

Un análisis realizado por la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico (OCDE), dio a conocer la cantidad de días de descanso obligatorios de países miembros de la organización, destacando en primer lugar, Japón con 19 días, [...] y en último lugar México con solo 7.

Japón tiene más días de asueto obligatorio que nuestro país y, es mucho más competitivo que nosotros.

Trabajar más, no es, sinónimo de ser más productivos, usar de forma eficiente los recursos en el proceso productivo, si lo es.

Los ciudadanos, son quienes impulsan del ciclo económico a través de su trabajo, pero también con su descanso [...]. Las vacaciones y días de descanso son momentos donde el nivel de consumo aumenta, generando una expansión de la demanda que, en el corto plazo, reactiva la economía.

Cuando se logre ser más eficientes en el uso de los recursos, entonces podríamos discutir si se puede modificar la jornada laboral.

Responsable: Berenice Verde Hernández.